
「毎戸配布」 　　　台坂自治会広報担当

　コロナ第6波が中々静まりません。もう 2年も行事・お祭等が出来ずに来ましたが、

令和４年度の計画作成となると、わずか2年間で、記憶が定かでない部分がかなりです。

継続は力なりは、こんな時にも通じる言葉なのかと、年齢を重ねてきて感じます。

　自治会は日常の生活が安全安心で心地よい台坂である事と、災害に対する備えを構築

する事と実感しています。

　渋沢栄一翁は良いと思う事を、実践してしまうところが半端ない人と思います。

我々もこうすれば良いなあとは思いますが、思っているだけに終わってしまうことが多々です。

「みいんなが　嬉しいのが　一番なんだで」・・・・宮坂

３月１９日桜ヶ丘小学校、3月１１日南中学校ＰＴＡ引き継ぎが行われました

　新、桜ヶ丘小学校のＰＴＡ支部長は斉藤純子さんです

　新、南中学校ＰＴＡ支部長は岩瀬亜衣子さんです。

※桜ヶ丘小学校学校運営協議会及び南中学校運営協議会では、地域で生徒を見守る

「コミニティ―スクール」を継承しています。家族・学校・地域が連携して子供の安全と成長を

支えていきましょう。

3月１２日（土）３年度第４回資源回収有難うございました

　12日（土）資源回収作業にご協力いただきありがとうございました。

　新聞紙・段ボール・雑誌・アルミ缶の売価は49,840円でした。

リサイクル活動推進奨励金は4,600㎏×3円＝13,800円を

深谷市に申請し、合計63,640円でした。御協力に感謝です

次回は６月１１日(土）に実施いたします。

３月２７日(日）令和4年度台坂自治会総会が人数制限にて開催しました。

　代議員（令和4年度班長さん）の出席で総会を開催し、議案の全てをご承認いただきました。

総会資料は回覧にてご覧ください。（今年はコロナ対策と工夫をして、出来る事を探りながら

行事やお祭等でしっかりコミニケーションを図り、イザッの時に協調性をもって行動出来る体制を

構築していきたいと考えています。「みいんなが、みいんなを思いやりましょう」

令和４年度台坂自治会組織図です
　（班長さん等の掲載されている全体組織図は回覧にてご案内させていただきます。）

　　自治会長

(太字の方は新任です） 　宮坂浩平

宜しくお願い致します。!(^^)!
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桜ヶ丘小学校・南中学校の入学式が４月８日（金）に行われます

　　コロナ渦の中、来賓無し・保護者１名で晴れて小学校・中学校入学です。

　皆さんで登下校時には新一年生（ランドセルに黄色カバー）に、見守り声掛けをお願いします。

自治会連合会南支会総会は4月18日南公民館にて人数制限にて行われます

　コロナ過で行事が行えないで居ますと、忘れてきたり、役員が変わってしまったりを痛感しています。

そんなことから、人数制限で感染対策を講じての開催とします事をご了解いただきます様

お願いいたします。

自治会費収納についてご理解お願いします

　　班長さんには大変ご足労様ですが、自治会費の収納を4月1０日（日）～2２日（金）までに

　　お願いいたします。（4月１０日に集金一覧と領収書等をお渡しします。）

※2年間行事が行われなかった為、近辺の自治会では、自治会費を割引いて集金すると、

聞いています。当自治会では理事会で討議しました結果、近辺の自治会に比し世帯数が

少ない為（大型店舗が多い）収入も少ない事と、支出については、手当補助金等の支出

は近辺の自治会と変わらない為、繰越金はさほど多くはありません。

　又、年3,600円で値上げせずに頑張って居るところです。

尚：納涼祭・神社まつり等はご寄付にて大方を賄っています事を付け加えさせていただきます。

　拠って通年通り、持ち家年3,600円、借家年3,000円を集金させていただきますので、

ご理解の程お願い申し上げます。

編集後記：　「台坂だより」をご覧いただき有難うございます、桜満開です、公民館西川沿いに提灯がつきました。

４月の行事計画


